

りんごぐみ(3歳児)



★おひっこし、おひっこし!★











手作りのペンダントを使って、梅雨バスケット(フルーツバスケット)をしまし た。前日にペンダントを作った際には「梅雨バスケットで使うんだよね」「早く遊 びたいね」と楽しみにしていた子どもたち。ペンダントを配りゲームを始めると 「カタツムリ!」や「アジサイ!」と3種類のペンダントの中から好きな物を呼ん だり、自分のペンダントが呼ばれると「急げ!急げ!」「おひっこし…」と言った りしながら笑顔で移動していましたよ。途中、片手を上げてキラキラ振りながら 「空いてるよ!」と、空いている席を知らせながらお友達を思いやる姿も見られ、 嬉しく思いました。無事座れると「座れたね~」「よかったね」と喜び合っていま したよ。今後も、ルールのある遊びをお友達と一緒に関わりながら楽しんでいきた いと思います。





ももぐみ (2歳児)



★芽出てる~!★







6月10日

5月下旬、自分だけの"myプランター"にあさがおの種をまきました。それから毎日廊下を歩くたびに、窓に張り付いて中庭を眺めては、「芽出てないね~」「今日も(種)ねんねしてるね~」と発芽するのを心待ちにしていた子どもたちでしたが、ついに待望の芽が出ました!「みんなで芽を見に行こう!」と中庭に出ると、自分のプランターを探して覗き込み、「うわ!先生見て!芽出てる!」「〇〇のも!」と大興奮。「ちっちゃいね~」と嬉しそうに見つめる様子が印象的でした。中にはのんびりやさんな種もあり「出てない…。」とちょっぴりしょんぽり顔の子もいましたが、「大きくなぁれしよう!」と大きな声で送ったパワーが届いたようで、現在は全員のプランターにかわいらしい芽が顔を出しています。今後も水やりや観察をしながら、生長を楽しみにお世話をしていきたいと思います。



